

C'était vraiment une semaine incroyable dans un lieu magnifique, je me suis sentie dans un autre monde un monde paradisiaque où mon bégaiement diminuait au fil des jours. J'ai repris confiance en moi et je me suis fait plein d'amis ! Tout le monde se donnait à fond c'était très motivant et voir les améliorations de chacun c'était vraiment magique. Les orthophonistes sont adorables et on voit leur passion dans leur métier. Je ne regrette rien et peux même dire que c'était les meilleurs "vacances" de ma vie (Non non non non c'est pas des vacances on a aussi dû beaucoup travailler et prendre sur soi H24)

Marie, Stage 2023